

15.03

Bundesrätin Mag. Elisabeth Grossmann (SPÖ, Steiermark): Frau Präsidentin! Frau Bundesministerin! Meine sehr geehrten Damen und Herren! Die vorliegende Grundbuchs-Novelle, die von meinen Vorrednerinnen schon eingehend erläutert wurde und Ihnen somit auch hinlänglich bekannt ist, findet unsere Zustimmung, weil sie Sinn macht und praktikablere Lösungen anbietet.

Damit kann ich meine Rede schon beenden. – Danke für Ihre Aufmerksamkeit. (*Beifall bei der SPÖ sowie der Bundesräte Seeber und Rösch.*)

15.04

Präsidentin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler: Als Nächster zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Andreas Arthur Spanring. – Bitte, Herr Bundesrat, ich erteile es Ihnen.